
 

 
Exmo. Sr. Presidente, da  

Comissão de Economia, Obras Públicas, 

Planeamento e Habitação  

Deputado Afonso Oliveira  

 

Assunto: Audição do Presidente Conselho de Administração da ANA – Aeroportos de Portugal 

Numa região autónoma como é a dos açores os problemas associados à insularidade fazem-se sentir 

de forma premente e de forma ainda mais intensa nas regiões mais isoladas como é a ilha de Santa 

Maria. Como tal, o funcionamento regular dos portos e aeroportos é de suma importância para o bem-

estar da população e para bom funcionamento da economia local. 

A ANA – Aeroportos de Portugal decidiu inexplicavelmente encerrar definitivamente o horário 

alargado do aeroporto de Santa Maria, impossibilitando assim a aterragem de escalas técnicas que 

são efetuadas maioritariamente durante o período noturno, prejudicando assim as acessibilidades da 

ilha e também a economia e emprego locais. 

A decisão da ANA – Aeroportos de Portugal é incompreensível tendo em conta que esta operação não 

gerava prejuízo, mas sim, mais valias para a empresa e para a comunidade, podendo permitir cerca 

de 300 escalas por ano.  

Esta decisão vai no sentido oposto aquela que foi a aposta de vários governos e da NAV que investiram 

e planeiam investir no aeroporto de Santa Maria de forma a que este possa ter melhores condições 

de segurança, de atratividade de investimento e de gerar emprego que se fixe na ilha. 

Para a que a ANA – Aeroportos de Portugal possa prestar os devidos esclarecimentos sobre esta 

matéria, vem o Grupo Parlamentar do Partido Socialista, requerer a V. Exa a audição do Sr. Presidente 

do Conselho de Administração da ANA – Aeroportos de Portugal. 

 

Palácio de São Bento, 21 de setembro de 2022.  

 

Os Deputados do Grupo Parlamentar do Partido Socialista, 

Francisco César 

Sérgio Ávila 

Comissão de Economia, Obras Públicas,
Planeamento e Habitação
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